



Cuaderno nº 8 VERDADES BÍBLICAS

ISRAEL

Clave de
acontecimientos
pasados y futuros...

Prueba indiscutible del fin de los tiempos, señal segura del regreso inminente del Mesías.

Clément LE COSSEC

YA ES MUY TARDE ¡!

Hoy los ojos de TODAS LAS NACIONES se vuelven constantemente hacia Israel y Oriente Medio, desde que el pueblo de Israel ha regresado a la Tierra Prometida.

¿Por qué se produjeron todos estos acontecimientos en el siglo XX?

¿Llegaremos pronto al tiempo señalado por Dios para el fin de un mundo que le rechaza y el comienzo de un mundo nuevo?

Sin duda, a medida que aumentan las pruebas y se cumplen las profecías.

He tenido el privilegio de viajar treinta veces a la Tierra de Israel y de hacer averiguaciones con amigos de las autoridades militares, religiosas y políticas de la Tierra de Israel.

He seguido de cerca todos los acontecimientos desde la Guerra de Independencia de 1948 y he estudiado los textos proféticos de la Biblia relativos al pueblo de Israel. En el momento de escribir este folleto bíblico, escuchaba los acontecimientos que se desarrollaban en el Líbano: combates entre palestinos, intervención siria, muerte de soldados estadounidenses, franceses e israelíes durante la explosión de su cuartel general, movilización de reservistas en Israel y Siria, llegada de 30 buques de guerra estadounidenses, incluidos 3 portaaviones, frente a Beirut...

He considerado oportuno escribir este estudio sobre Israel para trazar la historia de este pueblo desde su origen con el fin de demostrar POR MEDIO DE LA BIBLIA POR QUÉ existe el pueblo de Israel y una "tierra prometida".

Nada sucede por casualidad, pero hay un propósito, un plan de Dios para nuestra humanidad y cada uno de nosotros debe saberlo.

Lo que ocurre en la tierra tiene repercusiones en nuestras vidas más allá de la tierra y debemos comprenderlo a través de la Biblia.

¿Por qué, en efecto, este regreso de Israel a su país y estas guerras entre Israel y los países circundantes?

Durante siglos, los profetas judíos, Cristo y los apóstoles judíos habían anunciado su cumplimiento.

Son tiempos extraordinarios, dramáticos para el mundo incrédulo, pero llenos de esperanza para los auténticos cristianos.

La presencia rusa y estadounidense con sus asesores, armada y armamento nuclear en esta región tan explosiva del mundo es el preludio de una confrontación mundial.

Pronto se encenderá el fuego atómico. No se trata de ser fatalista, sino de ser lúcido observando a la vez los textos bíblicos y los acontecimientos del mundo.

Todo está preparado para la destrucción masiva de la humanidad y la situación empeora cada día. El equilibrio del terror con el ensañamiento atómico, químico y biológico puede romperse en cualquier momento y el juicio de Dios ejercerse sobre un mundo sin Dios.

Como cristianos, no debemos permanecer ignorantes de lo que ocurre en Israel y a causa de Israel.

Del pueblo de Israel hemos recibido la Biblia, la Palabra de Dios y el conocimiento de la salvación, ofrecida a todos los que creen en Jesús el Mesías.

Israel es el pueblo elegido de Dios, pero no ha seguido el camino que Dios le ha trazado.

Sin embargo, al tratar de destruirla, las naciones tocan la "niña de los ojos de Dios" (Zacarías 2:8/9) e incurren en la "ira" de Dios.

¡YA ES MUY TARDE!

Esta fue mi reflexión tras una conversación en el colegio rabínico de Jerusalén con un rabino que, la noche anterior a nuestro encuentro, nos había visto a mi colega y a mí en una visión. Nos dijo que estábamos entrando en los tiempos mesiánicos y estaba convencido de que Elías y el Mesías ya estaban tranquilamente en Israel, esperando a manifestarse.

Actualmente hay varios entre el pueblo de Israel que afirman ser el Mesías. Hablé con uno de estos falsos mesías en Jerusalén durante casi una hora.

Intentaba convencerme de que él era Jesús, de vuelta en la Tierra, y que pronto gobernaría el mundo.

Sí, es muy tarde para el reloj del mundo.

Todo lo que está sucediendo en y alrededor de Israel es una seria advertencia de que JESÚS EL VERDADERO MESÍAS va a volver muy pronto, primero para llevar a sus discípulos a su encuentro antes de la gran catástrofe, y luego para establecer con ellos y los supervivientes de Israel su reino de paz.

Cada vez que se producían acontecimientos graves en Oriente Próximo, recibía llamadas telefónicas, sobre todo cuando Israel estaba implicado en los conflictos, y cada vez eran las mismas preguntas:

- "¿Qué le parecen los acontecimientos?"
- "¿Es este el final?"
- "¿Estallará la guerra mundial?"

Este folleto bíblico responderá con su sobria presentación a las preguntas de quienes se preocupan por los tiempos en que vivimos.

Para comprender mejor el curso de los acontecimientos en la actualidad, es esencial remontarse a Abraham y desandar el camino recorrido por Israel hasta nuestros días.

ISRAEL Y LA ELECCIÓN DE DI EU

La historia del pueblo de Israel no puede compararse con la de otros pueblos. Ha durado sin interrupción 4.000 años. La mitad de este tiempo transcurrió fuera del territorio nacional.

Son las personas más extraordinarias de la humanidad, por su destino. Son la clave para comprender la dirección de los acontecimientos pasados y futuros.

Ni la raza ni la religión están en el origen de este misterio. Pero sólo la ELECCIÓN DE DIOS determina esta elección, como afirman estos textos bíblicos:

"El SEÑOR tu Dios te ELEGÍÓ para que fueras un pueblo para Él entre todos los pueblos de la tierra. Deuteronomio 7:6, 14:2.

"El SEÑOR ELIGIÓ a ISRAEL para que fuera suyo. Salmo 135:4

"El Señor ELEGIRÁ de nuevo a ISRAEL y lo devolverá a su tierra". Isaías 14:1

"Mi ISRAEL que he ELEGIDO" Isaías 44:2

"Hijos de ISRAEL, yo os he ELEGIDO, a vosotros solos entre todas las familias de la tierra. Amós 3:2

"El Dios de este pueblo ISRAEL ha ELEGIDO a nuestros padres. " Hechos 13:17

"Es un pueblo que habita aparte y no es de las naciones. Núm. 23:9

Debido a esta elección, la búsqueda de la revelación bíblica es indispensable. Su elección siempre tiene una razón, un propósito, un resultado.

La Biblia es la luz que ilumina el camino del pueblo de Israel a través de los acontecimientos pasados y presentes. Nos permite situar el tiempo en el que estamos y lo que nos espera mañana.

Para comprender el significado de la historia de Israel, debemos remontarnos a su origen.

Por las carreteras de Oriente

De París a la India, viajé en coche con unos amigos. Seguimos la carretera desde el norte de Siria hasta el sur de Irak, a lo largo del río Éufrates, que fertiliza las tierras que atraviesa. Después de Bagdad, nos detuvimos en las ruinas de Babilonia y luego en las de Ur. Allí, soldados iraquíes armados nos controlaron, luego nos acompañaron y guiaron entre los restos de los palacios y tumbas de los antiguos reyes. Subimos a lo alto del zigurat, por una de las escaleras de piedra. Es una especie de pirámide de tres pisos sobre la que hubo una vez un templo decorado con ladrillos vidriados azules.

De esta ciudad, centro de una poderosa dinastía sumeria, partió Abraham a la edad de 75 años hacia el norte, siguiendo los meandros del río Éufrates. Este hombre excepcional, cuya fe en Dios se exalta en la Biblia (Hebreos 11), es la base del misterio de Israel.

"Tú, Señor, elegiste a Abraham y lo sacaste de Ur de los caldeos, y le pusiste por nombre Abraham. Hallarás fiel su corazón delante de ti; tú hiciste alianza con él". Nehemías 9:7.

Era muy rico en ganado, plata y oro (Génesis 13:2). Le acompañaban su padre Taré, su sobrino Lot, Sara su mujer, sus siervos y siervas y sus rebaños.

En las carreteras de Oriente, de Irak a Pakistán, pasando por Irán y Afganistán, nos cruzamos con interminables caravanas de bueyes, cabras, ovejas y camellos cargados con todo tipo de bártulos. Toda la tribu, hombres, mujeres y niños, descalzos, iban al lento paso del ganado.

Cuando los vimos, pudimos imaginar los paseos de Abraham durante su caminata de 1.000 km, yendo de etapa en etapa, montando sus tiendas al borde de las pistas, como hacen todavía hoy algunos pueblos orientales.

ISRAEL Y LA PROMESA DE DIOS

A Abraham se lo ordenó Dios:

"Vete de tu país, de tu patria y de la casa de tu padre a la tierra que yo te mostraré. Génesis 12:1.

Y esta fue la aventura hacia la Tierra de Israel.

"Por la fe Abraham, cuando fue llamado, obedeció y fue al lugar que había de recibir como herencia, y fue sin saber a dónde iba. Por la fe llegó y se estableció en la TIERRA PROMETIDA. Hebreos 11:8-9

Tras la muerte de su padre, dejó a Charan con esta promesa de Dios:

"Haré de ti **una nación grande**, y te bendeciré; engrandeceré tu nombre, y serás **una bendición**. Bendeciré a los que te bendigan y maldeciré a los que te maldigan, y todas las familias de la tierra serán **benditas en ti**. Génesis 12:2-3

Cuando llegó a la tierra de Israel, antes llamada Canaán, Dios se le apareció y le confirmó su promesa con estas palabras:

Daré esta tierra a tus descendientes. Gén. 12:7

Continuó su marcha hacia el sur con toda su compañía. A causa de una gran hambruna, bajó a Egipto, de donde regresó aún más rico, con más rebaños de ovejas, bueyes, asnos, camellos, y con otros criados y criadas.

A su regreso a Israel, oyó que Dios le renovaba varias veces su promesa:

"Toda la tierra que ves te la daré a ti y a tu descendencia para siempre. " Génesis 13:15

"Yo soy el Señor que te saqué de Ur de los caldeos, para darte esta tierra en posesión. " Génesis 15:7

"Doy esta tierra a tu descendencia, desde el río de Egipto hasta el gran río, el río Éufrates. " Génesis 1:18

Cuando tenía 99 años, Dios se le apareció de nuevo a Abraham e hizo un pacto con él:

"Este es mi pacto que hago contigo. Llegarás a ser padre de multitud de naciones... te haré fructificar... reyes saldrán de ti... como forasteros, TODA la tierra de CANAÁN, para siempre, y yo seré su Dios". Génesis 17:1-8

La promesa de Dios incluye tres predicciones:

1. **Ser PUEBLO**
2. Poseer **un país**,
3. Ser una **FUENTE DE BENDICIÓN** para el mundo entero...

Estas predicciones se han cumplido una vez. Se están cumpliendo por segunda vez en nuestro siglo XX como señal inequívoca de la venida de Jesús el MESÍAS.

Realización Sobre la promesa de Dios

1. EL PUEBLO DE ISRAEL

- Nacimiento de este pueblo

Abraham, centenario, tenía un único hijo de su esposa Sara: Isaac. Era el hijo de la promesa. Génesis 17:19 y Gálatas 4:23.

Isaac se casó con la encantadora Rebeca. Tuvieron gemelos: Esaú y Jacob. Cambiando un plato de lentejas por la primogenitura, Jacob suplantó a Esaú. Entonces surgió una discordia entre los hermanos. Jacob huyó a Mesopotamia con su tío Labán. Veinte años más tarde, regresó a Israel, acompañado de Raquel y Lea, sus esposas, sus criados, sus doncellas y sus rebaños. Dios le había dado una orden:

"Vuelve a la tierra de tus padres y a tu lugar de nacimiento, y yo estaré contigo. Génesis 31:3. Se reconcilió con su hermano Esaú. Génesis 33:4.

Cuando llegó a la tierra prometida, Dios le dijo:

"Ya no te llamarás Jacob, sino que tu nombre será Israel. Génesis 35:10.

En este final de los tiempos, ¿no es sorprendente que cuando el Primer Ministro Ben Gurion proclamó la existencia del Estado judío el 15 de mayo de 1948, se le diera el nombre de Israel? Comienzo y vuelta a empezar de la historia, exilio y

con sus sorprendentes similitudes. ¿Es casualidad? ¿Coincidencia? Desde luego que no, ¡sino el designio de Dios!

Fue en Betel, al norte de Jerusalén, donde Dios renovó a Jacob la promesa hecha a Abraham y le dijo:

"Yo soy el Dios Todopoderoso. Sed fecundos y multiplicaos; de vosotros saldrá una NACIÓN y una multitud de naciones; de vuestros lomos saldrán reyes. TE DARÉ LA TIERRA que di a Abraham y a Isaac, y DARÉ ESTA TIERRA A TU POST-VIDA DESPUÉS DE TI". Génesis 35:11-12.

- **Las 12 tribus de Israel** en Egipto y el desierto del Sinaí

Jacob tuvo DOCE HIJOS que dieron sus nombres a las doce tribus de Israel. Gén. 35:23-26

Uno de los hijos, llamado José, fue vendido por sus hermanos a los ismaelitas, que lo llevaron a Egipto.

Tras ser encarcelado allí, José fue nombrado gobernador del país por el rey Faraón. Llevó allí a su padre y a toda su familia, más de 70 personas. Disfrutaron de un siglo de libertad y prosperidad en una región fértil donde podían criar sus rebaños.

Tras la muerte de José, el nuevo faraón persiguió a los hijos de Israel, que se habían multiplicado hasta convertirse en un pueblo muy numeroso. Éxodo 1:7 y 12.

Fue durante este período de sufrimiento cuando Dios resucitó a Moisés, cuyo nombre significa "salvado de las aguas" y cuya historia es bien conocida. Era el príncipe heredero de Egipto, educado en toda la ciencia de los egipcios, pero siguió apegado a su pueblo y, a los 40 años, huyó al desierto del Sinaí, donde Dios le dijo:

"He visto el sufrimiento de **MI PUEBLO** en Egipto, y he oído los gritos

Yo bajé para librarlo de la mano de los egipcios, y para hacerlo subir a... UN PAÍS QUE FLUYE LECHE Y MIEL... Ahora ve, yo te enviaré al Faraón, y tú sacarás de Egipto A MI PUEBLO, LOS HIJOS DE ISRAEL". Éxodo 3:7-10.

El pueblo salió milagrosamente de Egipto bajo el liderazgo de Moisés. Tras cruzar el Mar Rojo, este gran profeta transmitió la ley recibida de Dios en el monte Sinaí.

Según la Biblia, había 600.000 hombres en el desierto, sin contar mujeres y niños.

La primera fase de la PROMESA se había cumplido: los descendientes de Abraham se habían convertido realmente en UN PUEBLO que se organizó durante cuarenta años en el desierto, bajo la guía de Moisés, el enviado de Dios.

2 - POSESIÓN DEL PAÍS

Moisés murió en el monte Nebo, que domina el valle del Jordán, frente a Jericó. Aquel día Dios le mostró la Tierra de Israel y le dijo: "Esta es la tierra que juré dar a Abraham, Isaac y Jacob, diciendo: La daré a tus descendientes. Te la he mostrado con tus ojos; pero no entrarás en ella. Deuteronomio 33:4.

Josué fue sucedido por Moisés, a quien Moisés impuso sus manos. Al nombrarlo nuevo líder, le dijo:

"Entrarás con EL PUEBLO en LA TIERRA que el Señor juró a sus padres que les daría, y los pondrás en posesión de ella". Deuteronomio 31:7

Tras el milagroso cruce del Jordán, cuyas aguas se separaron para dejar pasar a todo el ejército de Israel, el pueblo y los rebaños, se tomó la ciudad de Jericó y se procedió rápidamente a la conquista de la Tierra de Promisión.

El pueblo de Israel tenía UN PAÍS. El segundo aspecto de la promesa se había hecho realidad.

¿No es esta conquista similar a la actual?

El Jefe del Estado Mayor, Yagael Yadin, que condujo al ejército israelí a la victoria en 1948, me recibió con un colega en su casa de Jerusalén. Nos habló de la conquista de Israel: "En tiempos de Josué, esta conquista, que comenzó con la guerra y continuó inmediatamente con la coexistencia pacífica, a pesar de las batallas que se libraban de vez en cuando, se llevó a cabo hasta la independencia... Si observo lo que ocurre hoy en Israel, veo de hecho un proceso contrario, los israelitas comenzaron primero a establecerse en Israel y sólo al final de un largo proceso impuesto por la situación política internacional estallaron las guerras. **El resultado final fue que volvió a existir una especie de REINO DE ISRAEL que abarcaba más o menos la misma zona que el primero.**

Una vez asentados en su patria, los israelitas rechazaron la teocracia instituida por Moisés y se dieron reyes.

Con el rey David, que hizo de JERUSALÉN la capital, y el rey Salomón, su hijo, que construyó un magnífico TEMPLO, se manifestó toda la gloria del pueblo de Israel.

Era gloria terrenal por toda la riqueza y civilización concentradas en el país, y gloria divina por el alto grado de inspiración espiritual y de piedad, valor que puede transmitirse en particular a través de los Salmos.

3 - LA BENDICIÓN

Esta bendición es espiritual. Puede resumirse en dos palabras: Biblia y Mesías. La Biblia, la Palabra de Dios inspirada y escrita, nos da a conocer al Mesías, el Verbo vivo hecho carne para la salvación del mundo.

- La Biblia

Es Israel el elegido por Dios para transmitirnos el conocimiento de la creación y del creador, de la encarnación y del redentor, de la caída de la humanidad y de su salvación.

Es desde Israel desde donde los mensajes bíblicos, los mensajes de Dios a la humanidad, han llegado hasta los confines de la tierra.

"De Sión saldrá la ley, y de Jerusalén la palabra de Dios" Isaías 2:3.

Al escribir la Biblia, los descendientes de Abraham fueron una bendición para todo el mundo.

Difundida desde Jerusalén a todas las naciones, traducida a más de 1.500 idiomas, distribuida en decenas de millones de ejemplares, la Biblia es EL LIBRO que trae bendición espiritual a todos los que la leen y creen en ella.

Fue en Israel y por israelitas que la revelación del DIOS UNO fue registrada en la Biblia, la Palabra de Dios. He aquí algunas citas de la misma:

"Salmo 86:10: "Sólo tú eres Dios".

Isaías 44:6: "FUERA DE MÍ no hay Dios".

Malaquías 2:10: "¿No os creó UN SOLO DIOS?"

En una conversación con un escriba que le preguntó cuál era el primer mandamiento, Jesús el Mesías respondió: "Oye, Israel, EL SEÑOR NUESTRO DIOS ES EL ÚNICO SEÑOR; y AMARÁS AL SEÑOR TU DIOS, de con todo tu corazón, con toda tu alma, con todas tus fuerzas y con toda tu mente.

El escriba se alegró al oír a Jesús citar esta gran confesión de Israel y añadió: "Pues bien, Maestro, has dicho verdaderamente que DIOS ES UNO y que no hay otro sino Él...". Marcos 12:29-32.

Uno de los primeros judíos mesiánicos conocido tanto como Saulo de Tarso como el apóstol Pablo escribió en su primera carta a los Corintios, capítulo 8, versículos 5 y 6:

"SOLO HAY UN DIOS

*Porque, aunque hay seres que se llaman dioses y muchos señores, para nosotros **no hay más que UN DIOS, EL PADRE**, de quien proceden todas las cosas y por quien somos nosotros, y **UN SEÑOR, JESÚS EL MESIANO**, por quien son todas las cosas y por quien somos nosotros.*

Fue a través de Israel que Dios se reveló al mundo como el ÚNICO DIOS, el Dios de Abraham, Isaac y Jacob. Éxodo 3:6. El pueblo de Israel lo recuerda en su gran confesión, el "shema" repetido cada día, mañana y tarde.

"ESCUCHA ISRAEL: EL SEÑOR NUESTRO DIOS ES EL ÚNICO SEÑOR.

- El Mesías

Después de la Guerra de los Seis Días, en Pentecostés de 1968, me mezclé con judíos que celebraban la fiesta de la entrega de la Torá a Moisés, 7 semanas después de la salida de Egipto. Algunas familias llevaban en Sión desde el día anterior, habiendo dormido bajo las bóvedas de los edificios cercanos al lugar de la tumba de David. Otras iban llegando, y todo el día fue un ir y venir de miles de judíos de diversas naciones. Interrogué a algunos de ellos y todos me hablaron del Mesías.

- "Vine de Marruecos como patriota durante la guerra de independencia de 1948. Viví la toma de Jerusalén. Esperamos que el Mesías traiga la paz...".
- "Toda la noche rezamos por Shalom (paz). Esperamos al Mesías en cualquier momento. Este es el momento. Falta el Templo, eso es todo. Para Dios nada es difícil, Él puede hacerlo.
- "El Mesías vendrá. Vine a Israel con mi padre, que es rabino.
- "Luché en la guerra de la independencia, en 1956 y en 1967. Si hay otra guerra, iré. Tengo fe en Dios y espero al Mesías.

Era impresionante ver a estos judíos de Turquía, Yemen, Irak, Polonia, Túnez, Marruecos, etc. reunidos en la misma alegría, fundidos en una sola nación, esperando al Mesías.

Esta presencia de los judíos que regresan a la Tierra Prometida es la señal más segura de la inminente llegada del Mesías. Pero, ¿quién es el Mesías que esperan y por el que A. Semama, periodista de Kol Israel, dijo tras la Guerra de los Seis Días A. Semama, periodista de Kol Israel, dijo tras la Guerra de los Seis Días: "Ocurrieron cosas tan increíbles, tan inimaginables, que nos dijimos: ahora la apoteosis es la llegada del Mesías... ¡Sólo faltaba él! Llegará en cualquier momento. ¡Entonces todo habrá terminado!

Los profetas predijeron este Mesías.

La palabra MESÍAS en el Antiguo Testamento se refería al ungido con óleo santo, y más tarde adquirió el significado especial de "representante del linaje real de David" (Salmo 2:4). El que recibía esta unción era ante todo EL REY, luego EL GRAN SALVADOR, y a veces EL PROFETA. Jesús era todo esto, y se le dio el nombre de JESUCRISTO. La palabra "CRISTO" viene de la palabra griega Christos que corresponde a la palabra hebrea MACHIAH (pronunciada machiar) que significa OTRO o MESÍAS. Jesucristo se dice por tanto en hebreo YECHOUA-HAMACHIAH; en francés diríamos JESÚS EL MESÍAS.

Nació en Israel de María, una israelita virgen. El profeta Isaías lo había predicho:

"Por tanto, el Señor mismo os dará una señal: he aquí que la virgen (o la doncella) concebirá, y dará a luz un hijo, y llamará su nombre Emanuel". Isaías 7:14.

Y el profeta Miqueas especificó su lugar de nacimiento:

"Y tú, Belén Efrata, pequeña entre los millares de Judá, de ti me saldrá el que gobernará a Israel, cuyo origen es antiguo, desde los días de la eternidad". Miqueas 5:1

YECHOUA-HAMACHIAH, Jesús el Mesías es un israelita. Nació israelita. Vivió en Israel. Cumplió su misión en Israel. Murió en la tierra de Israel, en el Gólgota. Volverá a Israel para salvar al pueblo de Israel y establecer su reino de paz en el mundo.

Es a la vez el MESÍAS sufriente de hace casi 2.000 años y el MESÍAS glorioso del mañana.

El autor de la epístola a los Hebreos dice:

"Apareció **la primera vez** para abolir el pecado con su sacrificio. Se presentará por **segunda vez**, sin pecado, a los que le esperan para su salvación. Hebreos 9:26-28

Fue a través de Israel que Dios dio a conocer a Su UNICO HIJO, JESUS EL MESIAS. Con razón Jesús mismo dijo: "LA SALVACIÓN VIENE DE LOS JUDÍOS" Juan 4:22

Su venida es la bisagra entre el Antiguo y el Nuevo Testamento, se anuncia en el Antiguo, se revela y manifiesta en el Nuevo y es el acontecimiento central y trascendental en la vida del pueblo de Israel.

- La Iglesia

Cuando nació Jesús el Mesías, la tierra de Israel estaba ocupada por los romanos. A pesar de ello, los judíos pueden practicar libremente su religión. En el ejercicio de su misión, Jesús puede moverse libremente por todo el país, acudir a las sinagogas y al Templo, predicar con autoridad y curar a los enfermos. Los judíos lo detienen de noche en Getsemaní, lo juzgan y lo entregan a los romanos, que lo crucifican.

La muerte de Jesús en una pequeña colina llamada Calvario, fuera de las murallas de Jerusalén, es el fundamento de la Iglesia.

Con su sacrificio, Jesús "redime para Dios a los hombres de toda tribu, lengua, pueblo y nación". Apocalipsis 5:9
¿No dijo antes de morir: "Cuando sea levantado de la tierra, atraeré a todos hacia mí"? Juan 12:32

El profeta Isaías lo describió de antemano como "el HOMBRE DE DOLOR... herido por nuestros pecados... "Isaías 53:3-6

La Iglesia, en sus comienzos, estaba compuesta únicamente por creyentes en Jesús el Mesías que vino en carne para dar su vida por la remisión de los pecados, y todos estos creyentes eran JUDÍOS.

Los apóstoles eran JUDÍOS y predicaron la Buena Nueva de la salvación a los samaritanos, a los griegos, a los romanos y por todas las naciones conocidas de aquel tiempo. Así pues, la Iglesia fue fundada por israelitas.

Pablo, de regreso de un viaje misionero, fue recibido por Santiago, pastor de la iglesia de Jerusalén, quien le dijo:
"Ya ves, hermano, cuántos MILES DE JUDÍOS HAN CREÍDO, y todos son celosos de la ley. Hechos 21:20

Pero en algunas ciudades había judíos que se negaban a creer en el mensaje de la Nueva Alianza. A veces se oponían a ella:

"Muchos judíos devotos y prosélitos seguían a Pablo y Bernabé...pero otros SE OPONÍAN a lo que Pablo decía..." (Hechos 13:43-45) (Hechos 13:43-45) "Una gran multitud de judíos y griegos creyó...pero los de los judíos que NO CREYERON incitaron y amargaron los ánimos de los gentiles contra los hermanos." (Hechos 14:1-2) Esto sucedió una y otra vez (Hechos 17:5 y 13)

Mientras la gracia era aceptada por un número cada vez mayor de "gentiles", los judíos se mantuvieron al margen, haciendo que el apóstol Pablo dijera: "A vosotros se os debía predicar PRIMERO la Palabra de Dios; pero puesto que la rechazáis y os juzgáis indignos de la vida eterna, he aquí que nos volvemos a los gentiles". (Hechos 13:46)

La aceptación de Jesús como Mesías y Salvador incumbía a toda la nación de Israel:

"El SALVADOR fue levantado a ISRAEL, de la simiente de David, y según la promesa. La salvación fue enviada primero a los hijos de la raza de Abraham.

(Hechos 13:23-26 y Hechos 3:12-26)

Sólo algunos lo han aceptado. ¿Por qué no toda la Nación? Aquí es donde entra el misterio de este endurecimiento y la salvación de TODO ISRAEL al final de los tiempos cuando el Mesías regrese en gloria:

"No quiero, hermanos, que ignoréis este misterio, para que no os creáis sabios: que una PARTE DE ISRAEL ha caído en la dureza, hasta que haya entrado la totalidad de los gentiles. Y así TODO ISRAEL SE SALVARÁ"
Romanos 11:25

Hoy todos los hombres pueden ser bendecidos por Jesús el Mesías, de los patriarcas según la carne, Romanos 9:5

La condición para todos, judíos y no judíos, es la siguiente:

CREE EN EL SEÑOR JESÚS Y SERÁS SALVO". Hechos 16:31

"Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo UNIGÉNITO, para que todo aquel que en Él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna. Juan 3:16

Todas las familias de la tierra serán bendecidas en ti". Génesis 12

La Iglesia no sustituye a Israel. DIOS NO RECHAZÓ A SU PUEBLO DE ISRAEL Romanos 11:2

Por lo tanto, la existencia del pueblo de Israel y su presencia hoy en la Tierra Prometida son hechos de los que debemos conocer la razón a través del estudio de la revelación bíblica.

EL EXILIO

En su vejez, el rey Salomón se dejó seducir por la idolatría para satisfacer a sus numerosas esposas paganas. Dios le dijo:

"Porque has hecho esto y no has guardado mi pacto... te arrancaré el reino... dejaré una tribu a tu hijo por amor a David, mi siervo, y por amor a Jerusalén, que yo he elegido...". 1 Reyes 11:11 Después de la muerte de Salomón, 10 tribus se rebelaron contra la tribu de Judá. Ellos

se negaron a ir al Templo de Jerusalén. Construyeron Siquem como nuevo centro en Samaria y comenzaron a adorar becerros de oro y otros ídolos. El Reino se dividió en dos.

Este alejamiento de la fe en el Dios vivo revelado por Abraham, a pesar de las repetidas llamadas de los profetas al arrepentimiento, condujo a la catástrofe y al exilio.

Dios había advertido severamente a su pueblo:

"Cuando tengáis hijos, y los hijos de vuestros hijos, y llevéis mucho tiempo en la tierra, si os corrompéis, si hacéis imágenes

Si haces lo que es malo ante los ojos del SEÑOR tu Dios para provocarlo a ira... el SEÑOR te DISPERSARÁ entre el pueblo. Deut. 4:25-31.

"Porque han abandonado mi ley... porque se han ido tras los baales... LOS DISPERSO ENTRE LAS NACIONES que ni ellos ni sus padres han conocido". Jeremías 9:13-16.

El reino de las 10 tribus fue destruido por los asirios, que deportaron a la población en el 720 a.C. El segundo reino, formado por las tribus de Judá y Benjamín, también fue devastado 134 años después. Nabucodonosor, rey de Babilonia, entró en Jerusalén, derribó las murallas e incendió el Templo tras saquear sus tesoros. Llevó cautivos a miles de judíos.

El regreso a la Tierra Prometida de las tribus de Judá y Benjamín Tras 70 años de cautiverio

Jeremías había profetizado este regreso:

"Yo haré volver a vuestros cautivos, os reuniré y os haré volver al lugar de donde os saqué" (Jeremías 20:10-14). Los israelitas obtuvieron de Ciro, el nuevo rey de Babilonia, el derecho a volver a casa. Les devolvió los objetos de culto tomados del Templo de Jerusalén.

Bajo el liderazgo de Zorobabel, miles de israelitas marcharon de regreso a su patria, cantando: "Cuando el Señor hizo volver a los cautivos de Sión, fuimos como los que sueñan..." (Salmo 126). El Templo fue reconstruido. El pueblo se reunió en torno a Jerusalén. Las murallas se reconstruyeron con gran esfuerzo y en circunstancias difíciles a causa de los enemigos. Nehemías dirigió la restauración de las fortificaciones. Unos 60.000 regresaron del cautiverio cargados de oro, plata y objetos preciosos de Babilonia (Esdras 1 y 2).

La primera deportación y la primera destrucción del Templo podrían haber hecho creer que el pueblo de Israel había llegado a su fin, pero la promesa hecha a Abraham era irrevocable, inmutable. Y el mundo atónito se enteró del REGRESO DEL PUEBLO DE ISRAEL, de la reconstrucción del Templo y de las murallas de Jerusalén, aunque sólo había regresado una parte del pueblo.

Pero nuevos sufrimientos aguardaban al pueblo de Israel reasentado en la Tierra Prometida. Tras la decadencia del imperio babilónico, fue el gran rey griego Alejandro quien puso a Judea bajo la autoridad de sus generales. A su muerte, Ptolomeo tomó el poder. Hizo deportar a parte de la población a Egipto. Luego vino la dominación del país por Antíoco IV, que quería imponer su religión a los israelitas. Esto desencadenó un levantamiento inimaginable.

150 años antes de Cristo, un puñado de campesinos judíos se sublevó contra los conquistadores greco-sirios. Durante treinta años fue una lucha de resistencia contra los ocupantes, la epopeya heroica de los Macabeos. Cuando el enemigo fue expulsado del país, el Templo fue purificado y dedicado al culto del Señor. Esta dedicación dio origen a un festival anual llamado "Hanukkah" o "Festival de las Luces" o "Festival de la Dedicación". Juan 10:22

Tras recuperar su libertad e independencia y dirigidos por los príncipes asmoneos, los judíos vivieron conflictos internos en su país. Fue entonces cuando Pompeyo, abandonando Roma, encontró poca resistencia en Israel e invadió el país.

La ocupación romana continuaba cuando Jesús, el Mesías y Salvador del Mundo, nació en Belén en el momento en que se realizaba un censo obligatorio de todos los habitantes del país, ordenado por el emperador romano.

La destrucción de Jerusalén por los romanos y la Dispersión de Israel entre las naciones

En el año 70, para reprimir revueltas, los ejércitos del emperador romano Vespasiano, bajo el mando de Tito, entraron en Jerusalén tras varios meses de asedio. El Templo fue incendiado por la Décima Legión Romana, cuyos restos se encontraron al sur de Jerusalén.

Un millón de israelitas perecieron. Otros novecientos mil fueron llevados como esclavos y vendidos en los mercados de Alejandría. La profecía del Antiguo Testamento se cumplió:

"En Egipto os ofreceréis allí en venta a vuestros enemigos, como esclavos y como esclavas". Deuteronomio 28:26

En el siglo II, hubo un nuevo levantamiento del remanente en Israel. Bar Kochba, que pretendía ser el Mesías, fue el líder de la revuelta. Tras su derrota, fue rechazado por todos como un impostor.

El pueblo fue expulsado del país por el emperador Adriano, que pasó el arado sobre el emplazamiento del Templo, cumpliendo así la palabra del Señor:

No quedará piedra sobre piedra que no sea derribada". Mateo 24:1-2 y la

profecía de Miqueas:

"Sión será arada como un campo. Miqueas 3:12

Esto ocurrió en el año 135. Sólo quedaban unas docenas de israelitas en la Tierra Prometida. Jesús también había profetizado:

"Cuando veáis a Jerusalén tomada por los ejércitos, sabed que su desolación está cerca... Habrá gran angustia en la tierra y cólera

contra este pueblo. Será llevado cautivo entre todas las naciones...". Lucas 21:20-24.

Fuera de su país, Israel conservaba la esperanza de reconquistarlo por las armas. Muchos falsos mesías, entre ellos Moisés de Creta, Serenio de Siria, David Reubeni, Sabetai Tsevi y muchos otros se presentaron con su misticismo y sus hermosas promesas que se desvanecieron como el humo.

"Surgirán falsos mesías", dijo Jesús (Marcos 13:22).

Tras todos estos fracasos, estas amargas desilusiones, Israel mantuvo su unidad gracias a su fe en el Dios de sus padres y en la Torá.

1. ISRAEL NO TIENE PATRIA

Las pocas pequeñas comunidades que se formaron en Israel, en Yavne, cerca de Gaza, o en Safed, en la Alta Galilea, eran principalmente comunidades písticas, una especie de escuela religiosa. Durante dieciocho siglos, pocos israelitas regresaron a la tierra ancestral, hasta el movimiento nacional que le dio su independencia en el siglo XX. Antes de este regreso a la Tierra Prometida, hubo muchas dificultades entre las naciones.

2. SUFRIMIENTO DEL PUEBLO DE ISRAEL ENTRE LAS NACIONES

A menudo perseguidos, tolerados en las "juderías", los israelitas experimentaron grandes sufrimientos, tal como habían predicho los profetas:

"Haré desfallecer el corazón de los que sobreviváis en las tierras de vuestros enemigos; el ruido de una hoja que cruje los perseguirá; huirán como se huye de una espada... Los que sobreviváis seréis golpeados por el luto de vuestras iniquidades en la tierra de vuestros enemigos;

También serán afligidos por las iniquidades de sus padres. Levítico 26:26-39

"Seréis desarraigados de la tierra que vais a poseer. El Señor os esparcirá entre todos los pueblos, de un extremo a otro de la tierra...Entre estas naciones no tendréis reposo, ni tendréis donde descansar las plantas de vuestros pies." Deuteronomio 28:63-64

3. ANTISEMITISMO Y PERSECUCIÓN

El antisemitismo ha provocado numerosas persecuciones contra Israel a lo largo de la historia.

En Europa, terribles masacres los diezmaron en la Edad Media. Fueron expulsados de Francia, Inglaterra, España... y luego regresaron cuando pasó la tormenta antisemita. En Rusia hubo auténticas carnicerías, sobre todo en Ucrania. Un millón y medio de israelitas fueron deportados a Asia en medio de horribles sufrimientos. La persecución desatada por Hitler en 1933 provocó la muerte de seis millones de israelitas en abominables campos de exterminio y crematorios.

En Israel, en el monte Herzl, es muy impresionante visitar Yad Vashem, donde se recogen los recuerdos sufridos por los judíos en los campos de exterminio nazis.

Lógicamente, Israel debería haber desaparecido de en medio de las naciones tan hostiles hacia ella. El hecho de que Israel siga siendo UN PUEBLO después de tantas sangrientas persecuciones es de MILAGRO y demuestra que LA BIBLIA, LA PALABRA AUTÉNTICA DE DIOS, ha sido verdadera sobre el pueblo de Israel.

EL PUEBLO DE ISRAEL NO PUEDE DESAPARECER, PORQUE HA SIDO "ELEGIDO" POR DIOS PARA UNA MISION ESPIRITUAL.

Habiendo fracasado en su intento de exterminarlo mediante la PERSECUCIÓN, las naciones han intentado resolver el problema de su presencia en el mundo mediante la emancipación, la asimilación y la religión.

ISRAEL ES EL PUEBLO ELEGIDO, EL PUEBLO " APARTADO" SEGÚN EL VOLUNTAD DIVINA. De acuerdo con las revelaciones bíblicas, este pueblo NUNCA será EXTERMINADO, NI ASIMILADO POR LAS NACIONES:

"Este es un pueblo que habita aparte y NO SERÁ CONTADO ENTRE LAS NACIONES". Números 23:9.

CUMPLIMIENTO REAL DE LA PROMESA HECHA A ABRAHAM

Prueba irrefutable Del inminente regreso del Mesías

A pesar de la emancipación dentro de las naciones, los ISRAELITAS se dieron cuenta de que había que encontrar otra solución para ellos. En todo el mundo los pueblos comprendieron que eran un todo indivisible y que la emancipación no ponía fin al antisemitismo.

Este PUEBLO DE ISRAEL, de pie sobre las fronteras, creó ansiedad entre las naciones. Tanto más cuanto que los israelitas no habían reconocido a Jesús como el Mesías y habían llevado su "mesianismo" al terreno de la

temporal. Pensaban que estaban cumpliendo lo que creían que era su misión divina ante las naciones al intentar acceder al gobierno mundial. Pero la vocación de Israel es ante todo espiritual, y una de las condiciones para su cumplimiento es el regreso del pueblo a la Tierra Prometida, según las profecías, especialmente la del profeta Ezequiel:

"La mano del Señor estaba sobre mí, y el Señor me llevó en el espíritu, y me puso en medio de un valle lleno de huesos.

El Señor me dijo: "Hijo de hombre, estos huesos son toda la casa de Israel. He aquí, ellos dicen: 'Nuestros huesos se han secado, nuestra esperanza está destruida, estamos perdidos. Profetiza, pues, y diles: Así dice el Señor Yahveh: He aquí que yo abro vuestros sepulcros, pueblo MÍO, y os haré VOLVER A LA TIERRA DE ISRAEL. Ezequiel 37:1-12.

Los huesos secos simbolizan a los israelitas alejados de la Tierra Prometida, que anhelan al Mesías para librarse del yugo de las naciones.

Dios prometió llevarlos a la tierra de Israel, y esto es una realidad hoy en día.

1. ALIYAH O REUNIÓN DEL PUEBLO EN LA TIERRA PROMETIDA

Invitado en 1968 a la inauguración del primer Congreso Sionista en JERUSALÉN REUNIFICADO, desde el de Basilea en 1897, quedé muy impresionado por la presencia de 800 delegados judíos de 52 naciones.

El objetivo principal de este congreso era ALIYAH, es decir, el retorno del pueblo a Israel.

Chazar, el presidente del Estado, dice en su discurso: "Un movimiento incesante debe devolver a nuestros hijos a NUESTRA PATRIA.

El Dr. Nahum Goldmann, Presidente de la Organización Sionista Mundial, tomó la palabra y dijo:

"La singularidad del Movimiento Sionista es su base histórica basada en la alianza entre Abraham y Dios... Israel no es un pueblo como los demás, no tenemos que llegar a ser como los demás, sino un Estado que se convierte en UN CENTRO ESPIRITUAL".

2. ¿HAN VUELTO LAS DOCE TRIBUS?

Se han llevado a cabo investigaciones serias y se han publicado estudios respaldados por documentos e información fiables. Entre los libros escritos sobre este tema, el del Sr. Isaac Ben Zvi es muy interesante. Está publicado por Minuit con el título

"LAS TRIBUS DISPERSAS".

En la actualidad, varias comunidades israelíes en la "diáspora" - dispersión o Los "Galut" -países del exilio- se trasladan casi o totalmente a Israel: Alemania, Austria, Yugoslavia, Checoslovaquia, Bulgaria, Polonia, Yemen, Irak, Libia, Chipre, Turquía, Marruecos, Argelia, Túnez, Siria, etc.

Podemos pensar hoy que las DOCE TRIBUS ya están representadas en Israel a pesar de la dificultad de nombrarlas a todas excepto a la tribu de Leví porque todos los llamados Cohen, Khan, Levi y Katz pertenecerían a esta tribu.

La comunidad iraquí es la comunidad israelita más antigua del mundo. Existe desde hace 2.600 años, desde la primera dispersión. Se dice que es una de las tribus de Israel.

Los de Yemen forman otra tribu. ¿Pero cuál? No se parecen a ningún otro judío: pequeños, enfermizos, delgados, de piel muy oscura, cara fina, muy religiosos, con perilla y patillas. Esta comunidad tan antigua sería también de la primera dispersión.

La tribu india es una tribu de piel muy oscura. Fueron descubiertos en 1951 por un delegado del Departamento de Inmigración de la Agencia Judía, en una misión en la India. Se cree que estos israelitas descienden de la tribu de Benjamín. En la época de su descubrimiento, hablaban hebreo y seguían las prescripciones de la "Torá" (los libros de Moisés) y descansaban el sábado.

Los caucásicos y los kurdos también son un tipo especial.

La antiquísima comunidad de la isla de Yerba, en Túnez, que durante siglos ha vivido siempre aislada, se encuentra ahora en Israel. ¿Es también una tribu?

Los de Georgia que, según una tradición oral transmitida de padres a hijos, descienden de las tribus del Reino de Samaria, se unieron a Israel. Los primeros llegaron en 1863. Tienen 6 sinagogas en Jerusalén.

Los de Afganistán remontan su origen a las 10 tribus, especialmente a Simeón y Efraín.

En Israel, las tribus están regresando. Por eso JESUS EL MESIAS regresará pronto.

Los jóvenes de todas estas tribus, separados entre sí durante siglos, se reúnen ahora en la tierra ancestral, fusionándose a través de la escuela, el trabajo y el servicio militar para formar verdaderamente "UN SOLO PUEBLO". Los profetas habían anunciado este retorno:

"Isaías 43:5-7: "Traeré tu raza desde el este, y te REUNIRÉ desde el oeste. Diré al norte: 'Dad', y al sur: 'No os detengáis. Traed a mis hijos de las tierras lejanas, y a mis hijas de los confines de la tierra.

Isaías 49:12: "He aquí que vienen DE LEJOS, unos del norte y otros del oeste.

Jeremías 30,3: "Haré volver a los cautivos de Israel y de Judá -dice el Señor-, los haré volver a la tierra que di a sus padres y la poseerán.

Zacarías 8:4-5: "Así dice el Señor de los ejércitos: 'Los ancianos y las ancianas seguirán sentados en las calles de Jerusalén, cada uno con un bastón en la mano, a causa del gran número de sus días. Las calles de la ciudad se llenarán de muchachos y muchachas jugando por las calles'".

La profecía se ha cumplido. En las calles de Jerusalén me encontré con hombres de barba blanca que parecían patriarcas y también con mujeres encorvadas por el peso de la edad. En los jardines públicos y en las calles vi niños riendo, niños y niñas, jugando con gran libertad como todos los niños del mundo. El profeta estaba inspirado por Dios, ¡LA BIBLIA SIEMPRE DICE LA VERDAD! Sólo tenemos que abrir los ojos para contemplar las maravillas de la revelación divina, y comprender **que ESTAMOS VIVIENDO los signos que anuncian la venida de Jesús el Mesías.**

La profecía se cumple hoy al pie de la letra. Es imposible no creer en ella, tanto que la realidad atestigua a su favor.

Sofonías 3:20: "En aquel tiempo os reuniré; porque haré de vosotros alabanza y gloria entre todos los pueblos de la tierra, cuando haga volver vuestro cautiverio ante vuestros ojos, dice el Señor.

Amós 9:15: "Los plantaré en su propia tierra, **Y YA NO SERÁN ARRESTADOS DE LA TIERRA QUE LES HE DADO, DICE EL SEÑOR**".

Esta reunión es, según la Biblia, LA ÚLTIMA. Ya no será seguida por el exilio. El pueblo ya no será expulsado de la tierra, dice claramente el profeta. Por tanto, lo que está ocurriendo ahora en Israel se está cumpliendo de acuerdo con el plan divino anunciado por las profecías bíblicas.

La resurrección de la Tierra Prometida

Dios había dicho varias veces a Abraham: "Doy esta tierra a tu descendencia" (Gn.15:18).

Si Dios quiso que esta tierra fuera patrimonio de Israel, ¿quiénes somos nosotros para discutir con Dios?

La coexistencia pacífica es ciertamente posible y los no judíos pueden vivir en el país.

Cuando viajaba a Israel en el transatlántico "Jerusalén", tuve la oportunidad de hablar con el Primer Ministro Ben Gurion, que estaba a bordo, y me invitó a venir a vivir a Israel, serás bienvenido. Cualquiera puede convertirse en israelí. No hay que confundir israelita, es decir, el que es de origen judío, e israelí, el habitante del país de Israel. El palestino es el que en la época de la ocupación británica vivía en el país llamado "Palestina". Desde entonces, los árabes "palestinos" han elegido la nacionalidad El "israelí".

Según la Biblia, no puede haber disputa, porque la tierra de Israel fue "ELEGIDA" por Dios para los israelitas. Allí es donde debían regresar:

"Os sacaré de entre las naciones, os reuniré de todos los países,

"y os traeré de vuelta a VUESTRO PAÍS... viviréis en EL PAÍS QUE YO HE

"DAD A VUESTROS PADRES..."

Ezequiel 36:24-28

Y esta es la tierra dada a los "padres", a Abraham, Isaac y Jacob y sus descendientes:

"Aquel día el Señor hizo un pacto con Abraham y le dijo: 'Doy esta tierra a tu descendencia desde el río de Egipto hasta el gran río Éufrates. Génesis 15:18.

Estableceré tus límites -dijo Dios a Israel- desde el mar Rojo hasta el mar de los filisteos, y desde el desierto hasta el río. Éxodo 23:31.

Estos límites se alcanzaron casi en su totalidad en tiempos del rey Salomón.

1. NACIMIENTO DEL SIONISMO E INICIO DEL RETORNO

Esto comenzó en 1882, cuando el Dr. L. Pinsker de Odessa escribió un folleto "Self Doce años después, en 1894, Theodore Herzl escribió su pequeño libro "El Estado judío", que tuvo una repercusión mundial y en el que pedía, en primer lugar, la vuelta a la agricultura en la tierra de Israel y, en segundo lugar, el retorno a la condición de nación. Doce años más tarde, en 1894, Theodore Herzl escribió su pequeño libro "El Estado judío", que tuvo una repercusión mundial. El 29 de agosto de 1897 se celebró en Basilea el primer Congreso Sionista, en el que Theodore Herzl reafirmó: "DEBEMOS OBTENER UN HOGAR NACIONAL PROPIO".

Unos años más tarde apareció la personalidad del Dr. Chaim Weizmann, profesor de química en Inglaterra que descubrió una forma barata de fabricar trinitroloeno, un explosivo derivado de la acetona. El gobierno inglés le ofreció una recompensa por su útil descubrimiento. Weizmann simplemente pidió que la "Esto fue concedido. Esto fue concedido. Esta concesión fue objeto de una declaración gubernamental del Primer Ministro británico, Lord Balfour, que dejó su nombre a este hecho histórico.

Al mismo tiempo, en 1917, Palestina fue conquistada a los turcos. El general británico Allenby entró en Jerusalén. En 1922, las naciones concedieron a Inglaterra el mandato sobre Palestina para establecer el hogar nacional de Israel. Se abrieron oficinas de inmigración... pero en 1939 se publicó un Libro Blanco que abolía la Declaración Balfour, ya que los inmigrantes se limitaban a 15.000 al año. Fue una tragedia, porque en aquella época el antisemitismo estaba haciendo estragos en Alemania y luego en toda Europa. Luego hubo inmigración ilegal. Pero los británicos impidieron que se establecieran en Israel y los encarcelaron o deportaron a Chipre. Se produjeron escenas desgarradoras, como la trágica odisea en 1947 del Éxodo, un barco que transportaba 4.554 inmigrantes ilegales a Israel, y que fue devuelto a Francia tras ser tiroteado por buques de guerra británicos, matando a 7 e hiriendo a 100 personas. Estos israelitas tuvieron que regresar a Alemania, de donde habían salido tras escapar durante la

Fueron enviados a los campos de exterminio e internados en los campos de desplazados.

El mandato sobre Israel fue finalmente abandonado por Gran Bretaña en 1947 y comenzó la lucha entre árabes e israelitas.

Atacado por siete países árabes que representaban 40 millones de almas, Israel, que en aquella época sólo contaba con 655.000 almas, triunfó milagrosamente al precio, es cierto, de duros combates y grandes sacrificios.

EL ESTADO DE ISRAEL fue proclamado el 14 de mayo de 1948 por el Sr. Ben Gurion. Comenzó su declaración con las siguientes palabras: "La Tierra de Israel fue la cuna del pueblo judío. Allí se formó su personalidad espiritual, religiosa y nacional. Allí escribió la Biblia para entregársela al mundo entero.

Ch. Weizmann fue elegido Presidente del Estado. El primer acto del gobierno fue afirmar que el Estado de Israel estaría abierto a la inmigración de israelitas dispersos de todos los países del exilio.

Una ley llamada "Ley del Retorno" establecía que todo israelí tiene derecho a inmigrar a Israel, porque la razón de ser de este Estado, su objetivo esencial, estaba en esta inmigración masiva llamada "LA REUNIÓN DE LOS EXILIADOS".

Los israelitas acudieron en masa a construir la tierra y siguen llegando. A lo largo de los siglos, Israel nunca ha dejado de anhelar recuperar su libertad y entrar en Sión. Sin darse cuenta, cada israelita ha sido y es un sionista, un sentimiento de inspiración divina. Y el Todopoderoso ha suscitado hombres que han predicado el retorno a Sión. A causa de las persecuciones, la Idea Sionista fue tomando forma y materializándose a medida que se acercaba el momento del cumplimiento profético del retorno de Israel a su Tierra.

2. LOS PRIMEROS PIONEROS

Los movimientos sionistas surgieron ya en el siglo pasado. Crearon centros agrícolas: Mikve Israel (Esperanza de Israel) en 1876 y Petah Tikva (Puerta de la Esperanza) en 1879, entre otros. Fue el comienzo de la era de los kibbutzim.

Los estudiantes abandonaron la Universidad de Járkov en Rusia, tras el Eran los "progroms" que se cobraron innumerables víctimas y vinieron a establecerse en Israel como trabajadores agrícolas. Este grupo tomó el nombre de BILU, iniciales de las palabras que forman el versículo de Isaías 2:5: "Beit laacov L'houv Ve-nel'ha", que significa "Casa de Jacob, venid y caminemos". Otros grupos les siguieron en número creciente. Incluso las chicas jóvenes dejaron sus estudios y llegaron con sombreros de plumas, crinolinas, guantes hasta los codos y sombrillas. Pero pronto se convirtieron en valientes muchachas que conducían tractores, empuñaban palas y picos, para admiración de todos los que las conocían.

Estos esfuerzos de lágrimas y sangre dieron frutos benditos, preparando el regreso y la reunión del pueblo de Israel en su patria ancestral.

En 1958, diez años después de la proclamación del Estado de Israel, dos millones de israelitas poblaban el país. Esta cifra se había más que duplicado en 1994. Procedían de más de 100 naciones.

Desde la apertura del Telón de Acero, se calcula que unos 3 millones de judíos procedentes de Rusia han llegado a Israel a un ritmo de unos 200.000 al año.

3. EL PÁRAMO HA VUELTO A LA VIDA

Bajo la ocupación turca el país estaba desierto, los árboles talados, las colinas denudadas por la erosión, la tierra sin cultivar... Hoy la conquista del desierto no es un espejismo, como tampoco lo es la existencia del Estado de Israel.

Isaías 35:1-2: "El desierto y la tierra estéril se alegrarán, la soledad se regocijará y florecerá como un narciso; se cubrirá de flores y se regocijará.

2500 variedades de flores alegran el país. 450 especies de pájaros han venido a acompañar con sus cantos la resurrección de la tierra. Los torniquetes de riego rocían constantemente los campos con el agua plateada de la brillante luz del sol.

LAS PROFECÍAS BÍBLICAS se hacen más y más vívidas a medida que se viaja por la tierra de Israel y también, hay que decirlo, a medida que pasan los años, porque el pueblo trabaja constantemente para reconstruir su país, modernizarlo, transformarlo.

Ezequiel 36:8-10 y 33-34: "Montes de Israel, crecerán vuestras ramas... Seréis cultivados y sembrados; LA TIERRA DESTRUIDA SERÁ CULTIVADA, mientras que estaba desierta a los ojos de todos los que pasaban; y se dirá: 'Esta tierra baldía se ha convertido en un jardín del Edén.

La tierra de Israel seguía siendo estéril en la década de 1880, y sólo había pobres campesinos que se esforzaban por recoger escasas cosechas, hasta que llegaron los primeros pioneros y todo cambió. Había llegado el momento de "la tierra" y ahora, según la profecía, LA TIERRA DEVASTADA ESTÁ CRECIENDO.

De Dan a Beer-Sheva, más de 100 millones de árboles proyectan su sombra sobre el Son la "tierra santa": pinos, cipreses, eucaliptos para pasta de papel, algarrobos, manzanos, granados, naranjos, albaricoqueros, ciruelos, plátanos, olivos, higueras. Convierten los cráneos desnudos de las montañas en bosques altísimos. Todo esto se debe a que Dios trabaja detrás del hombre y a través del hombre para la realización de su plan divino.

Enormes campos están cubiertos de huertos, jardines de hortalizas, sandías, tomates, maíz, trigo, remolacha azucarera y vides. En cuanto al algodón, la semilla fue suministrada por el multimillonario estadounidense Sr. Hamburger, 50.000 hectáreas que producen algodón en bruto por valor de 100 millones de dólares al año.

En el Negev occidental se plantaron 15.000 hectáreas de tierras anteriormente desiertas. Además, se recuperaron 6.000 hectáreas de las marismas del lago Néguev.

Houlé, que era un nido de malaria. Aquí se cultiva arroz, algodón y caña de azúcar.

Amós 9:13: "He aquí que vienen días, dice el Señor, en que el que ara seguirá al segador, y el que pisa la uva seguirá al que siembra la semilla.

Labrar, sembrar, cosechar... Sí, todo esto se hace hoy en Israel, ¡y con la tecnología más moderna!

Hoy se puede viajar por todo el país por carreteras preciosas. Las carreteras han sido restauradas. Y para reverdecer el desierto, el agua del Jordán y del Yarkón llega al Néguev por tuberías, algunas de tres metros de diámetro. En cuanto el agua está asegurada, los cultivos reverdecen. En cuanto a las casas, están climatizadas gracias a la refrigeración por energía solar.

Isaías 58:12: "Serás llamado el que restaura los caminos, EL QUE HACE HABITABLE LA TIERRA".

AYER: tierra seca y muerta,

HOY: tierra verde,

EL PAÍS DE ISRAEL HA VUELTO A LA VIDA.

La profecía de Ezequiel sobre los huesos secos que salen de las tumbas se está cumpliendo ante nuestros ojos.

"Así dice el Señor a estos huesos: Os daré tendones, haré crecer carne sobre vosotros, os cubriré de piel...

Ezequiel 37:5-6

Esta primera fase de la profecía es una realidad en Israel, que ha :

SUS CULTIVOS, sus campos sembrados, sus árboles frutales, sus colonias agrícolas, sus tuberías...

SUS CARRETERAS por tierra, mar y aire. SUS fábricas de cemento y fosfato...

SUS ESCUELAS, SUS INSTITUTOS, SU UNIVERSIDAD, SU TECHNION.

SUS ARMAS, sus tanques, sus aviones, sus cohetes, sus estrellas...

Su gobierno, su Knesset, sus ministros, su bandera, su moneda... Pero también están sus sinagogas, su "muro" y algunos signos que anuncian el renacimiento espiritual anunciado por Ezequiel:

Así dice el Señor Dios: "Espíritu de los cuatro vientos, sopla sobre los muertos y hazlos revivir" Ezequiel 37,9.

La resurrección espiritual

1. JUDAÍSMO

Un viernes por la noche, al aparecer la primera estrella, fui de sinagoga en sinagoga en Mea Shearim, el barrio religioso de Jerusalén, el barrio religioso de Jerusalén.

En las "cámaras altas", el eco de los cánticos, oraciones y recitaciones de la Torá se oía a coro, como el tumultuoso ruido de las olas en un mar embravecido. El

El fervor de estos hombres, jóvenes de pelo rizado en las mejillas que rezaban en voz alta, me causó una fuerte impresión. Vestidos con sus mejores galas festivas: caftán, gorro de piel o gorrito negro, levantaban los brazos, se balanceaban hacia delante o de derecha a izquierda, aplaudían mientras recitaban los textos de la Torá, siempre orientados en dirección al emplazamiento del Templo.

La cumbre del Monte de los Olivos aparecía en el horizonte, tras los barrotes de la ventana abierta de una de estas sinagogas. Pensé en el texto de Zacarías sobre el Mesías:

"Aquel día sus pies se posarán sobre el Monte de los Olivos. Zacarías 14:13

Desde la Guerra de los Seis Días, EL MURO DE LA LAMENTACIÓN se ha convertido en una gran sinagoga al aire libre. En 1967, pocos días después de la victoria, 250.000 israelíes acudieron a llorar y rezar en un fervor religioso que se calificó de sobrenatural. El general Moshe Dayan, arrancando una hoja de papel de su cuaderno, escribió un voto o una oración y la deslizó entre dos piedras. Desde entonces, este lugar se ha convertido en un lugar sagrado de oración y meditación para todo el pueblo judío.

Ahora sólo falta el Mesías.

Sabemos que ya vino una vez, sufriendo y muriendo fuera de los muros de Jerusalén por la salvación de todos los hombres, y que VOLVERÁ COMO EL MESÍAS DE LA GLORIA.

2. LOS MESIÁNICOS

El judío no se salva automáticamente por ser judío o por practicar piadosamente el judaísmo.

Su salvación, como dijo el apóstol Pedro, está en el arrepentimiento y el retorno a Dios mediante la fe en Jesús:

"Sepa todo el pueblo de Israel que no hay salvación en otro que Jesús".

Hechos 3:10-12

Shlomo Zeev Kofsmann creció en la fe de sus padres. Un día, por la gracia del Dios de Abraham, Isaac y Jacob, tuvo una sublime revelación del Mesías viviente y reconoció en Jesús "Yechua Hemachiah" a su Salvador. Su fe en el ungido del Señor no le alejó de su pueblo, sino que, por el contrario, le devolvió a él. El hecho de que un israelita crea en Jesucristo no le quita su pertenencia a la raza de Abraham ni su apego a su país.

Convencido de que Dios le quería en Israel para ser testigo entre su pueblo, dejó sus funciones médicas en la administración colonial francesa y emigró a Israel con su familia en 1948.

Llegado en plena guerra, comenzó a servir a su país desde el primer día de su llegada a Jerusalén, atendiendo a los heridos. Luego comenzó a reunir -en la Calle de los Profetas- a sus hermanos israelitas que tenían fe en Jesús y fundó la primera

"Esta asamblea fue posteriormente reconocida oficialmente por el Ministerio de Culto.

Gracias a sus conocimientos lingüísticos -hablaba hebreo, yiddish, ruso, alemán, francés e inglés- pudo ayudar mejor a los judíos mesiánicos llegados de la diáspora.

Espiritualmente, esta asamblea mesiánica nacional no dependía de las misiones extranjeras. Se encontró con muchos malentendidos tanto por parte de los judíos como de los misioneros de diversas denominaciones.

Esta Asamblea Mesiánica tuvo influencia en toda la tierra de Israel.

Personalmente, he tenido la alegría de tener como amigo a Zeev Kofsmann. Compartió conmigo su fe, sus desalientos, pero también sus esperanzas. Era un pastor y un profeta, un extraordinario hombre de Dios.

No quiso utilizar la palabra "evangélico" para designar a su comunidad, deseando adoptar un lenguaje accesible a su pueblo. Quería seguir formando parte de su pueblo, como escribió el apóstol Pablo: "Yo también soy israelita, de la descendencia de Abraham, de la tribu de Benjamín" (Romanos 11:1).

El término "mesiánico" se utiliza ahora para referirse a todos los judíos que tienen fe en Jesús como el Mesías, el ungido de Dios, el Salvador.

Hoy, el Espíritu empieza a soplar y miles de judíos de todo el mundo creen que Jesús es verdaderamente el Mesías. Cada vez más judíos se preguntan y leen el Nuevo Testamento.

Tuve el placer de conocer al profesor Fluser, que enseña el Nuevo Testamento, y por tanto la vida de Jesús, en la Universidad. ¿No es asombroso?

Cuaderno 8 - 3^{ème} Parte - ISRAEL

¿QUÉ OCURRIRÁ MAÑANA EN ISRAEL Y EN EL MUNDO? ?

- ¡Sólo falta el Mesías!

Esto es lo que dijeron los judíos después de la Guerra de los Seis Días en 1967. Pero antes de que venga, ¿qué más pasará?

El regreso de Israel a la Tierra Prometida es una realidad que confirma la autenticidad de los textos proféticos de la Biblia. Para comprender lo que sucederá ahora, es necesario prestar atención a las profecías relativas a la actitud de las naciones hacia Israel.

Sigamos primero la marcha de los acontecimientos que se han sucedido en nuestro siglo XX como otros tantos pasos sucesivos hacia un desenlace que no tardará en llegar.

1917. Creación del Hogar Nacional Judío en Palestina. Declaración de Balfour. El general británico Allenby expulsa a los turcos de Jerusalén.

1947. Decisión de la ONU de dividir Palestina entre árabes y judíos.

1948. Proclamación de la fundación del Estado judío denominado "ESTADO DE ISRAEL". Guerra de la Independencia.

1949. JERUSALÉN es declarada capital de Israel a pesar de la oposición de las Naciones Unidas.

1956. Guerra contra Egipto con el apoyo de la URSS para utilizar la bomba atómica. El mundo estuvo muy cerca de una nueva guerra mundial.

1967. GUERRA DE LOS SEIS DÍAS. Jerusalén reunificada. Los judíos acceden al Muro de las Lamentaciones.

1973. Guerra del Yom Kippur. Israel avanza hasta el Canal de Suez en el sur y 60 km de Damasco en el norte, en los Altos del Golán.

1977. Sadat llega a Jerusalén. Sorprende al mundo. Dice a los judíos: "No habrá más wars.... mis queridos primos".

1980. Begin, en nombre del Parlamento israelí, declara: "Jerusalén está unificada para siempre, es la capital de Israel, eternamente judía". Inmediatamente, Komeiny, en Irán, amenaza con desencadenar una guerra santa islámica para reconquistar Jerusalén.

1982. El Sinaí es devuelto a Egipto como premio a la paz, tras las decisiones tomadas en Camp David, en EEUU, entre Sadat y Begin. Los países árabes exigen la exclusión de Israel de las Naciones Unidas.

1983. Ofensiva israelí contra los palestinos en Líbano denominada "Paz en Galilea".

Esta lucha dio lugar a masacres, batallas fratricidas entre libaneses y palestinos. La llegada de las fuerzas de mantenimiento de la paz y de la fuerza multinacional, incluida la poderosa fuerza de ataque estadounidense, no impidió una nueva tragedia. Los kamikazes o terroristas suicidas estrellaron sus coches cargados de explosivos contra los cuarteles generales estadounidense, francés e israelí, que se derrumbaron, matando a más de 300 soldados y oficiales.

Durante estos años, se produjeron las dos guerras mundiales de 1914-1918 y 1940-1945, y luego, aquí y allá, conflictos en diversos países asiáticos, africanos, americanos y europeos. En un siglo el mundo ha cambiado por completo e Israel ha pasado a ocupar el centro de la escena internacional.

El ataque a Israel y Guerra Mundial 3^e is coming

Dos hechos son el prelude

1. ALERTA NUCLEAR

El día de Kippur, el día del gran perdón en Israel, es el día en que se sellan los destinos.

En 1973, en Yom Kippur, Egipto puso en acción 2.000 tanques y 2.000 piezas de artillería y lanzó 200 oleadas de bombarderos con la esperanza de destruir Israel. A su vez, Siria lanzó 1.300 tanques a la batalla en un frente de 30 km. Fue la mayor batalla de tanques de la historia.

El jefe de esta coalición que atacó a Israel no era otro que Rusia, el pueblo del Norte llamado Gog por el profeta Ezequiel, y que selló así su destino.

En el curso de estas hostilidades, se reunió rápidamente un poderoso ejército de intervención ruso. Fue entonces cuando Estados Unidos lanzó solemnes advertencias a los rusos poniendo en alerta a toda su gigantesca fuerza de ataque nuclear.

El ejército israelí salió victorioso. Esto puso fin a la explosiva tensión militar que sacudía al mundo.

Todavía no había llegado el momento de que se cumpliera la profecía del capítulo 38 de Ezequiel. Era sólo un prelude del acto final antes de la venida del Mesías.

2. DESCUBRIMIENTO DE ARMAMENTO DE GOG EN EL LÍBANO

En 1983, 10 años después, los israelíes, mientras avanzaban en territorio libanés, descubrieron enormes subterráneos en los que se almacenaban armas suficientes para equipar a un ejército de 1/2 MILLÓN DE SOLDADOS. El objetivo era invadir y destruir Israel. Estas armas procedían de Rusia, es decir, de una potencia del norte en comparación con Israel.

La invasión, que estaba a punto de producirse, fue abortada porque la rápida intervención de los soldados israelíes destruyó el proyecto. Pero desde entonces, los rusos han reconstruido y aumentado el armamento en territorio sirio, donde ya había 7.000 tanques, 6.000 vehículos blindados, 4.400 piezas de artillería, 1.400 aviones de combate, un gran número de cohetes tierra-aire y tierra-superficie, todo ello concentrado en las fronteras de Israel.

Esto confirma que los acontecimientos apocalípticos pueden producirse inesperadamente y que el holocausto nuclear de la Tercera Guerra Mundial es inevitable y está cerca.

No se trata de ser fatalista, sino de ser lúcido y escuchar lo que dice la Biblia.

Las profecías bíblicas que se refieren directamente a Israel toman su relieve en el contexto histórico, geográfico y espiritual de este pueblo. Por tanto, debemos prestar mucha atención a los acontecimientos y profecías que se refieren a él.

- La profecía de Ezequiel sobre el ataque de Gog.

Durante su cautiverio en el Imperio Babilónico, unos 600 años antes de Cristo, Ezequiel profetizó en los capítulos 37, 38 y 39 de su libro acontecimientos que conciernen a nuestra época:

1. El regreso del pueblo a la tierra prometida. (37 :1-10, 21, 38 :8, 12)
2. La resurrección de la tierra largamente desierta (38:8 y 12)
3. Los acontecimientos que sacudirán al mundo desde Israel (39:22, 39:2-6)

Pero, ¿quién es Gog?

"Vuelve tu rostro a Gog, a la tierra de Magog, al príncipe Rosh de Meshec y Toubat" Ezequiel 28:2.

Histórica y geográficamente, este personaje de Gog ha sido identificado y ya no hay duda de que es el líder de "Magog", un país situado en el extremo norte en relación con Israel. Rosh significa "jefe supremo", Meshec y Toubal designan pueblos del extremo norte, de nuevo en relación con la situación geográfica de Israel.

Así lo confirman Ezequiel 38:15 y 39:2: "Saldréis de vuestra tierra, de los confines del norte... Saldréis contra mi pueblo Israel.

PAZ Y RUINA REPENTINA

Cuando estuve en Moscú para evangelizar a los gitanos durante la época comunista, fui a la gran sinagoga el sábado y hablé con los judíos, jóvenes y mayores. A mi pregunta: "¿Queréis ir a Israel?", la respuesta fue sin vacilar: "¡Todos queremos!

Desde entonces, el Muro de Berlín ha caído, el Telón de Acero se ha derrumbado y la perestroika ha abierto la frontera a los judíos que deseaban viajar a Israel. Se concedieron visados y cientos de miles se unieron a la "Tierra Prometida" a Abraham y sus descendientes.

En aquel momento se inició la Guerra del Golfo, tras la invasión de Kuwait por el ejército del dictador Hussein de Iraq. El impresionante poderío militar en tanques, aviones, cohetes, buques de guerra, soldados, en esta región de Oriente Medio era tal que era como un preludio de lo que ocurriría a escala mundial en el ataque a Jerusalén. El peligro de utilizar bombas químicas,

El mundo quedó conmocionado por la caída de los cohetes Scud iraquíes sobre Israel y por las armas bacteriológicas y atómicas.

La caída del comunismo, la apertura de fronteras en Europa del Este, el éxodo de judíos de Rusia, Etiopía y Albania, y la Guerra del Golfo han demostrado que las profecías bíblicas son ciertas y que cualquier cosa puede suceder inesperadamente (Lucas 21:34).

Hemos entrado en la fase final profetizada por el apóstol Pablo en 1 Tesalonicenses 5:2: "Cuando los hombres digan paz y seguridad, entonces les sobrevendrá destrucción repentina". Se inicia un proceso de paz entre Israel y sus vecinos, como ocurrió con Egipto. La precaria paz que proporciona a Israel unas fronteras seguras y reconocidas en virtud del artículo 242 de la ONU irá seguida de una catástrofe mundial.

He aquí algunas profecías a considerar muy seriamente sobre el inicio de la "ruina repentina de la humanidad":

(Zac. 12:2-3) "Haré de Jerusalén una copa de vértigo para todos los pueblos de alrededor, y todas las naciones se reunirán contra ella" (Ap. 16:14-16)

"espíritus de demonios salen a los reyes de toda la tierra para reunirlos para la batalla del gran día de Dios Todopoderoso.

(Lucas 24:35-36) "Aquel día vendrá como una red sobre todos los que habitan sobre la faz de toda la tierra. Velad, pues, y orad en todo tiempo, para que tengáis fuerzas para escapar de todas estas cosas que vendrán..."

Cuando Gorbachov aún estaba en el poder en Rusia, dijo: "Estamos todos a bordo del mismo barco, el planeta Tierra, tengamos cuidado de no hundirnos porque no habrá una segunda Arca de Noé".

Los estragos llegarán cuando las naciones hostiles a Israel decidan atacarlo por sorpresa. El mundo entero será incendiado, como predice el apóstol Pedro: "El día del Señor vendrá como ladrón; en aquel día los cielos pasarán con grande estruendo, y los elementos se disolverán con fuego". (II Pedro 3:10)

Habrà, al contrario de lo que dijo Gorbachov, una segunda Arca de Noé, llamada el "rpto de la Iglesia".

Antes de la ruina repentina, Jesús se habrá llevado milagrosamente a sus discípulos en las nubes del cielo, evitándoles la angustia de las naciones de la que Jesús habló en Lucas 21:25-26.

**JERUSALÉN,
"Corte impresionante
para todos los pueblos de
alrededor, una pesada piedra
para todos".**

Zacarías 12:2-3

En 1946, el gobierno de Londres entregó el destino de Jerusalén a las Naciones Unidas.

En la guerra de 1948, Jerusalén quedó dividida en dos, lo que duró 19 años. Visité la ciudad vieja de Jerusalén mientras los guardias jordanos vigilaban las murallas noche y día con sus armas. El paso a la ciudad nueva se hacía por la puerta de Mandelbaum y no era necesario tener un visado israelí en el pasaporte. El visado figuraba en una hoja aparte.

En 1949, las Naciones Unidas intentaron otorgar a Jerusalén un estatuto internacional. Los gobiernos jordano e israelí se opusieron.

La piedra se estaba volviendo pesada.

Durante el conflicto de junio de 1967, en la mañana del día 7, el locutor de la radio israelí anunció con voz entrecortada por la emoción: "La Ciudad Vieja está tomada y nuestras tropas están rezando frente al Muro de las Lamentaciones. Este fue el hecho esencial de la guerra.

El Primer Ministro Ben Gurion nos dice en su kibutz del Néguev: "JERUSALÉN está ahora reunido. Queremos que permanezca con nosotros.

El periodista Scémama de la radio israelí hizo esta observación: **"Desde que Hace 2.000 años, los judíos soñaban con volver a JERUSALÉN y, de repente, en el espacio de unas horas, Israel se encontró en posesión de aquello con lo que había soñado.**

"A partir de ahora, no hay de vieja ciudad y una nueva ciudad, sino JERUSALÉN", dice un teniente de alcalde de la ciudad.

La reunificación de JERUSALÉN ha hecho de la ciudad una piedra aún más pesada para los pueblos y verdaderamente una copa de vértigo para las naciones árabes circundantes porque el Monte del Templo es para ellos el tercer lugar santo después de La Meca y Medina. Tienen allí sus mezquitas de El Aqsa y de Omar.

Los judíos ya no tienen Templo allí desde que fue incendiado en el año 70 por las tropas romanas y Yona Malachy, del Ministerio de Culto, nos dice: "Sin Mesías, no hay Templo. Cuando venga el Mesías, hará lo que quiera.

El Señor había predicho esta toma de Jerusalén por los judíos: Jerusalén -dice- será hollada por las naciones, hasta que se cumplan los tiempos de las naciones.

Jerusalén aún no es "la ciudad de la paz", pero ya lo dijo el profeta Isaías: "Alegraos con Jerusalén. Dirigiré a ella la PAZ como un río y la gloria de las naciones como un torrente. Isaías 66:10-12

Pero antes, ¡cuánto sufrimiento habrá! A Jerusalén, piedra pesada, las naciones querrán levantarla, arrebatarla, atacarla. Zacarías 12:3-9

Se están preparando para ello. La mecha ya está encendida. No sabemos cuánto durará, pero cuando llegue a Jerusalén, estallará el polvorín, incendiando el mundo en fuego atómico, poniéndolo bajo el juicio de Dios.

LA IGLESIA ANTES, ISRAEL DESPUES : EL CONFLICTO FINAL.

A pesar de la existencia de la Iglesia, el pueblo de Israel sigue siendo el pueblo

La Iglesia es el pueblo "elegido" de Dios, pues "Dios no ha rechazado a su pueblo Israel" Romanos 11:1. La Iglesia e Israel no tienen el mismo destino. Está claro en las Escrituras que los cristianos que forman la Iglesia no están destinados a la "ira". 1 Tesalonicenses 5:9. No verán el terrible cataclismo final. La Biblia dice: "Si creemos que Jesús murió y resucitó, creamos también que Dios resucitará por medio de Jesús y CON ÉL a los que han muerto. Porque esto es lo que os decimos por la Palabra del Señor: los que vivimos no precederemos a los que han muerto. Porque el Señor mismo descenderá del cielo con voz de mando, con voz de arcángel, con trompeta de Dios, y los muertos en Cristo resucitarán primero. Entonces NOSOTROS **LOS VIVOS**, los que hayamos quedado, seremos **arrebatados juntamente con ellos en las nubes** al encuentro del Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor.

1 Tesalonicenses 4:14-17.

Esto es antes de la "ruina repentina de las naciones" de la cual ningún incrédulo escapará. 1 Tesalonicenses 5:3.

La promesa del rapto es sólo para los creyentes, los que creen que Jesús el Mesías murió por ellos en la cruz y que por la fe en Él se han convertido en hijos de Dios.

Pero, ¿qué pasa con el pueblo de Israel?

Él será atacado primero y será "tiempo de angustia" para él. Jeremías 30:7. Hoy Israel tiene una sensación de seguridad. Sin embargo, permanece vigilante porque sabe que la amenaza sigue ahí. Se siente fuerte frente a las naciones circundantes, pero impotente frente al coloso soviético.

Al igual que otras naciones, disfruta de una paz relativa gracias al equilibrio del terror.

Cuando Rusia, aunque sea por poder, ataque a Israel para "poner sus manos sobre las ruinas que ahora están habitadas" (Ezequiel 38:11), cuando "venga contra MI PUEBLO DE ISRAEL, CONTRA MI PAÍS", dice Dios, entonces será trágico para Israel: "En toda la tierra, dice el Señor, perecerán dos tercios, y el otro tercio permanecerá". Zacarías 13:8.

En Jerusalén, mencionamos este texto a un rabino que respondió: "Sí, pero también dos tercios de las demás naciones". ¿No dijo el científico Einstein

también dijo que si se utilizara la bomba atómica en una nueva guerra mundial, perecerían dos tercios de la humanidad?

Israel ya ha pasado por muchas pruebas desde que sus pies pisaron la tierra prometida, y ahora el profeta Daniel anuncia para su pueblo "un tiempo de angustia como no lo ha habido desde que existen las naciones" (Daniel 12:1). Lo confirma el propio Jesús: "La angustia será tan grande que no ha habido angustia semejante desde el principio del mundo", y añade: "Después de esos días de angustia habrá una gran destrucción de la tierra. ...entonces aparecerá en el cielo el Hijo del hombre, que vendrá sobre las nubes con gran gloria". Mateo 24:21-39

Pero se da una promesa a Israel: "Será librado de ella" Jeremías 30:7, cuando "El Señor pondrá Sus pies sobre el Monte de los Olivos en aquel día" Zacarías 14:4

Él pondrá fin a esta matanza. Zacarías 14:3 y 12:9.

Los supervivientes de Israel "mirarán al que fue traspasado... Llorarán por él como por UN HIJO" Zacarías 12:10.

Establecerá su reinado de paz, pues "proclamará la paz a las naciones" Zacarías 9:10. Él es la piedra que golpea los pies de barro y hierro de la estatua de Daniel (Dan. 2:31-35)

Esta será la restauración de todas las cosas. Hechos 3:21.

Los tiempos mesiánicos predichos por los profetas finalmente llegarán: el Mesías será "el juez de las naciones, el árbitro de muchos pueblos... y NO SE APRENDERÁ DE NUEVO LA GUERRA". Isaías 2:4 y Miqueas 4:4

"La justicia será el ceñidor de sus costados" Isaías 11:5.

"Todas las naciones le servirán" Salmo 72:11.

Este será el reinado de MIL AÑOS de Jesús el Mesías. Aquellos que por fe en Él son redimidos por Él reinarán en la tierra con Él. Apocalipsis 20:6 y 5:10.

Los judíos cumplirán entonces la Misión para la que Dios los ha "elegido" e irán por toda la tierra y predicarán la PALABRA DE DIOS a todas las naciones. Apocalipsis 7:4 ¿No profetizó Moisés:

Me seréis un reino de sacerdotes y una nación santa". El Mesías será "rey de toda la tierra" y "Jerusalén estará a salvo" Zacarías 14:9 y 11.

La promesa hecha a Abraham se cumplirá definitivamente, ya que todas las naciones serán bendecidas por última vez bajo el reinado de Jesús, el Mesías-Rey. "Muchos pueblos y muchas naciones vendrán a buscar al Señor de los Ejércitos en Jerusalén... En aquellos días, diez hombres de todas las lenguas de las naciones agarrarán a un judío por la falda de su manto y le dirán: 'Iremos contigo, porque hemos oído que DIOS ESTÁ CONTIGO'".

Zacarías 8:22-23 y 14:16-19.

Entonces habrá "un solo pastor y un solo rebaño" Juan 10:16

ESTEMOS PREPARADOS AL ENCUENTRO DEL MESÍAS

Israel espera al Mesías, pero no sabe que ese Mesías es Jesús de Nazaret. Pero tú sí, y ahora estás convencido de que el regreso del pueblo de Israel a la Tierra Prometida es una señal segura de que él volverá pronto, según su promesa. ¿No dijo él mismo: "VOLVERÉ" Juan 14:2

Los acontecimientos que tienen lugar en Israel y sus alrededores son advertencias para que estés preparado.

"El Señor está cerca" Filipenses 4:5

Cuando comiencen a suceder estas cosas -dijo Jesús a sus discípulos-, enderezaos y levantad la cabeza, porque llega vuestra liberación. Lucas 21:28-36

Lo que anunciaron los profetas, Jesús y los apóstoles está empezando a suceder. Pongamos en práctica las recomendaciones de Jesús:

"Velad y orad en todo tiempo, para que tengáis fuerzas para escapar de estas cosas que vendrán y para estar en pie ante el Hijo del Hombre" Lucas 21:36

**"Nuestra ciudad está en el cielo, desde donde esperamos al Señor Jesús el Mesías como nuestro Salvador.
Filipenses 3:20**

ÍNDICE

Introducción

- I. Israel y la elección de Dios

- II. Israel y la promesa de Dios
Cumplimiento de la promesa de Dios
 1. El pueblo de Israel
 2. Posesión del país
 3. La bendición

- III. El exilio
El retorno a la Tierra Prometida
La destrucción de Jerusalén
 1. Israel ya no tenía patria
 2. Sufrimiento del pueblo de Israel
 3. Antisemitismo y persecución

IV. Cumplimiento real de la promesa
Evidencia indiscutible del retorno
inminente

1. Aliá o Reunión de Israel
2. ¿Han vuelto las doce tribus? La
resurrección de la Tierra Prometida

1. Nacimiento del sionismo
2. Los primeros pioneros
3. La tierra devastada ha vuelto a la
vida La resurrección espiritual

1. Judaísmo
2. Los mesiánicos

V. ¿Qué pasará mañana?
El ataque a Israel, la 3^e guerra mundial

1. Alerta nuclear
2. Descubrimiento de armas

VI. Jerusalén
Taza impresionante para todos los pueblos de alrededor,
piedra pesada

VII. La Iglesia antes e Israel
después, El conflicto final